

# THE ROTARY CLUB OF KOSHIGAYA-NORTH

第 2770 地区 第 8 グループ 越谷北ロータリークラブ

2024-25 年度国際ロータリーテーマ 「ロータリーのマジック」 RI 会長 ステファニー A. アーチック  
ロータリーのマジック 2024-25 年度越谷北 RC 会長提言 「伝統を愛し、変化を楽しむ」 越谷北 RC 会長 江口 公晴

- 例会日 毎週水曜日 12:30~13:30
- 例会場 越谷市千間台東インペリアルビル 4 階
- TEL 048 (975) 9898
- FAX 048 (977) 3741
- 創立 1976 年 5 月 11 日

- 会長 江口 公晴
- 副会長 大島 直幸
- 幹事 伊藤 純
- 会報委員長 中澤 伸浩

## 第 2379 回 例会記録 No. 40

令和 7 年 6 月 18 日

司会: 小林 巧 編集: 近藤 慎悟

## 会次第

## 1. 点鐘

## 2. ロータリーソング 「我等の生業」

## 3. ロータリーの目的

## 4. お客様紹介

米山記念奨学生 倪 楓莘 様

## 5. 会長挨拶

## 6. 幹事報告

## 7. 委員会報告

## 8. 出席報告

## 例会終了後

## 第 5 回 クラブ協議会

## 【次回例会案内】

令和 7 年 7 月 9 日

クラブビジョン・戦略計画唱和

3 分間ロータリー情報

## 第 2 回クラブ協議会

## 会長挨拶



江口 公晴 会長

皆様こんにちは。本日は現年度最後のクラブ協議会となっております。皆様よろしくお願ひいたします。今日はこの会長卓話の時間を使いまして、クラブ細則改正の件を取り上げさせていただきます。

クラブ細則改正につきましては 4 月 16 日の会長卓話にて次年度より年会費を 30 万円に改定する考えを会員の皆様へお伝えしまして、あわせて関会長エレクトよりその目的について説明がなされました。その後、5 月 7 日に皆様宛へ改正条文案をお送りし、あわせてご意見を募りました。当初は 6 月 4 日に審議採決する予定にしておりました。この期間中に会員よりご意見を賜りました。その内容の趣旨は「年会費を 30 万円にすることに同意する、それに加えて会費は 7 月 1 日時点で 1 年分が発生すると明記すべきではないか」というものでした。

このご意見について関会長エレクトと私とで協議し、その趣旨を反映することにいたしました。そこで、当初ご提示した条文案をさらに一部修正した案を 5 月 28 日に皆

様宛に改めてお送りし、十分な確認時間の確保のため、6月18日に審議採決することにいたしました。この再修正案について改めて諮ったところ会員よりご意見を賜りました。その内容の趣旨は「年会費について、RIの会計原則では途中入会の場合は月割りで会費を申し受け、途中退会の場合は月割りで会費を精算する」ということで「途中退会でも年額の納入義務があるという条文はこの原則に抵触する可能性があるのではないか」というものでした。

関会長エレクトと私とで改めて協議し、あわせてインターネットで公開している各クラブの細則をランダムに確認しました。その結果、本日の採決にあたっては5月7日にお送りした最初の案を改正条文案として上程させていただきます。改めてその条文案を読ませていただきます。

### 第6条 入会金および会費

#### 第1節 省略

第2節 会費は年額300,000円とし、毎年2回7月1日および1月1日に半年分を納入すべきものとする。年会費にはRI人頭分担金、機関雑誌の購読料、地区賦課金、クラブ会費、ロータリーまたは地区によるその他の賦課金が含まれる。

年額のところのみ改正、ということです。皆様、誠にありがとうございました。それでは、本日もよろしくお願ひいたします。

### 幹事報告



伊藤 純 幹事

(クラブより)

- ・第12回理事役員会において、橋本哲寿さんを入会候補者として全会一致で承認となりました。橋本さんの入会申込書、履歴書を本日より1週間掲示しておりますので全会員様にご覧頂き、ご異議、ご質問などございましたら幹事伊藤まで申しつけください。
- ・次週はヒルトップザスクエア18時点鐘として最終例会となります。また、その際、山崎さんの入会式も執り行いますので皆様ご出席よろしくお願ひいたします。

報告は以上となりますが、江口年度例会場での例会は本日が最後となります。皆様1年間ご協力ありがとうございました。感謝申し上げ幹事報告とさせて頂きます。

### 委員会報告

#### 親睦活動委員会 櫻井 保彦 委員長

最終例会が来週水曜日に行われます。当日17時~18時の間、常時シャトルバスを北越谷駅から運行しております。17時~18時と言っても、神明橋がいつも混むので皆様早めにご利用頂ければと思います。また、入会式ですが、通常は例会前に行わせてもらっていますが、急遽開催となっているため例会開始直後の18時から山崎梢文さんの入会式を開始させて頂くことになります。皆様、よろしくお願ひします。

### スマイル報告

- ・本日、現年度最後のクラブ協議会です。よろしくお願ひいたします。

江口 公晴

- ・本日も宜しくお願ひ致します。

伊藤 純

- ・明日から国際大会参加の為カナダのカルガリーへ行って来ます。

大熊 正行

- ・酷暑続きとなり、皆さん、体調に気を付けましょう。

関森 初義

# 2024-25 Weekly Report



District 2770 ROTARY INTERNATIONAL

- ・三上様、ご入会おめでとうございます。これから宜しくお願ひします。

渡辺 裕介

- ・三上さん共にロータリー活動楽しみましょう。

櫻井 保彦

- ・三上さん、入会おめでとうございます。

中澤 伸浩

- ・三上さん入会おめでとうございます。これからよろしくお願ひします。

平 涼子

- ・本日も宜しくお願ひ致します。

関 雄二郎

- ・本日のクラブ協議会よろしくお願ひします。

青木 清

- ・本日は第5回クラブ協議会よろしくお願ひ致します。

鈴木 英男

- ・本日はクラブ協議会です。皆様帰らないようにしましょう。

大島 直幸

- ・本日クラブ協議会失礼します。宜しくお願ひします。

松井 昭夫

- ・本日もよろしくお願ひします。

小林 光則

- ・本日もよろしくお願ひします。

須賀 篤史

- ・本日例会宜しくお願ひいたします。熱中症に注意しましょう。

中村 隆雄

- ・本日も宜しくお願ひします。

小野寺 瑛子

- ・本日もよろしくお願ひします。

石井 秀治

- ・本日も宜しくお願ひ致します。

深野 秀和

- ・本日もよろしくお願ひ致します。

藤田 学

- ・本日もよろしくお願ひします。

大塚 具視

- ・江口会長、伊藤幹事、一年間お疲れ様でした。最終例会楽しみにしております。

市川 洋和

- ・江口会長、伊藤幹事、一年間ご苦労様でした。

太田 靖彦

- ・世界平和の為に。

高橋 忠克

## 出席報告

会員数	50名
出席者	39名
出席率	81.2%

## 新入会員 入会式

2025年6月18日(水)12時20分より新入会員入会式が行われました。

## ○三上 圭介 会員



江口会長より告示と入会バッヂが渡されました。



これから越谷北ロータリークラブの仲間として、末永くよろしくお願ひ致します。

## ◇第 2370 回例会 江口年度パートナー同伴最終例会



2025年6月25日(水)18時より、HILLTOP THE SQUARE(旧ギャザホール)にて、江口年度の最終例会が開催されました。

## 会長挨拶



江口 公晴 会長

皆様こんばんは。

当クラブの会員でいらっしゃる工藤征彦さんが6月19日にご逝去されました。心よりお悔やみ申し上げます。

私が工藤会員と最後に話したのは昨年の10月20日、市民まつり後の懇親会の場でした。その日は宅建の試験日でした。工藤会員は試験を受けた後に、お疲れだったにもかかわらず懇親会に駆けつけてくださいました。

そのときは、宅建試験のことや、宅建の資格を今後どう活かしていくといか、という会話をしたことを覚えてています。

そしてかねてより、ロータリーの活動にも前向きに取り組んでいきたいという話もお聞きしておりました。とても礼儀正しい方で、本当に残念でなりません。

さて、本日は最終例会になります。企画、準備を進めてくださいました親睦活動委員会の皆様、出席・会場運営委員会の皆様、誠にありがとうございます。

それでは本日もよろしくお願ひいたします。

## 幹事報告



伊藤 純 幹事

## &lt;地区より&gt;

- 須賀ガバナー補佐より過分なるお心遣いを頂戴いたしました。ありがとうございました。

## &lt;クラブより&gt;

- 先週の幹事報告でお伝えしました橋本哲寿さんの入会につきまして、皆様からご異議ご質問などもなく当クラブ細則、第13条5節に基づき正式に入会承認となりました。会員増強維持委員会、渡辺委員長を始め会員増強に尽力頂いた関会長エレクトに改めて感謝御礼申し上げます。ありがとうございました。

最後に、今年度、江口会長のリーダーシップのもと各部門、各委員会、全会員のご協力により最終例会まで迎えることができました。改めて深く感謝申し上げます。1年間ありがとうございました。

次年度も会員の皆様と一緒に盛り上げていきたいと思います。

1年間の多大なるご協力に感謝申し上げ幹事報告とさせて頂きます。ありがとうございました。

## お客様挨拶



## RI2770 地区第 8G ガバナー補佐 須賀 定吉 様

皆様こんばんは。

本日は越谷北クラブさんの最終例会ということで正面を見ましたら、意外と派手な看板で目立って良いなと思いました。

いずれにしましても、最終例会にお招きいただきまして誠にありがとうございました。

思い起こせば 1 年前。会長予定者、幹事予定者の皆様が集まった時、緊張のせいか最初皆が無口で会話することもせずにひたすら懇親会で飲んでいたのを覚えております。江口会長そして伊藤幹事、一年間誠にお疲れ様でございました。今日は江口会長が晴れ晴れとしたお顔でとてもニコニコしながら会場に入ってこられました。

それに対しまして、今度は大熊さんが私の次の役目ということになります。そして、近藤さんがうちの中島さんの後を継いで補佐幹事ということになるわけですけれど、まあ心配ないだろうなと思っております。大熊さんは一生懸命なんでも取り組むし、近藤さんも一生懸命さが伝わってくる方でございます。

その次に、今度は関さん、新沼さんということでございますけれど、江口さん、伊藤さんの後を継いで、次年度の大役を担って頂くという事でございます。

是非とも素晴らしい年度となることをご祈念させて頂きまして挨拶とさせていただきます。本日はありがとうございました。



## 同 ガバナー補佐幹事 中島 雅樹 様

皆様こんばんは。

今年度須賀ガバナー補佐の幹事役として務めさせて頂きました中島です。本当に 1 年は早いもので、今年度第 8G の会長の皆様は数年前私が幹事の時の同期年度ということで感慨深いものがあります。

本年は、各クラブ様の事業をはじめ色々とお招きいただきまして思い出に残る 1 年でございました。グループ事業である越谷市民まつりでのポリオ根絶に向けた事業、インターナショナルミーティング、IM 記念ゴルフと滞りなく進めさせて頂けたのも各クラブの会長幹事様はじめ皆様のおかげだと思っております。

私自身ロータリー歴は短いのですが、思い出に残る 1 年を過ごさせていただきました。この思いを次年度の近藤ガバナー補佐幹事に引き継ぎたく思います。1 年間至らぬことも多々ありましたが、須賀ガバナー補佐を皆様で支えて頂きました、本当にありがとうございました。



## 米山記念奨学生 倪 楓萃 様

お久しぶりです。2023-2025 年度米山記念奨学生の倪楓萃と申します。最終例会おめでとうございます。そし

## 2024-25 Weekly Report



District 2770 ROTARY INTERNATIONAL

て、お招きいただきましてありがとうございます。現在千葉大学の修士として学業に励んでいます。今は就職活動を頑張っています。本日はよろしくお願ひします。



米山記念奨学生 謝 藝 様

皆様こんばんは。2025-2026 年度の米山記念奨学生の謝藝です。本日最終例会おめでとうございます。1年間頑張りますので本日どうぞよろしくお願ひいたします。



100%出席の皆様、おめでとうございます。

### ○ 山崎 梢文 会員



国際ロータリー会長提言 「ロータリーのマジック」  
越谷北ロータリー会長提言 「伝統を愛し、変化を楽しむ」

江口会長より告示が行われ、第 8G 須賀ガバナー補佐より、入会バッヂを付けて頂きました。



これから越谷北ロータリークラブの仲間として、末永くよろしくお願ひ致します。

### ◇ 献親会の部



オープニングは越谷で約 40 年活動をしているアマチュア和太鼓団体『武州粹鼓会(ぶしゅうすいこかい)』による激しく趣のある演奏でした。



乾杯は大島副会長が行いました。

## 2024-25 Weekly Report



District 2770 ROTARY INTERNATIONAL



懇親会の部が開始されました。



例会の緊張が解け、笑顔が溢れます。



ご夫人達も参加されており、懇親を深めました。



会員同士でお酌と挨拶を交わしています。



各テーブルそれぞれの様子です。



江口会長、伊藤幹事も喉を潤します。



女性席も和気あいあいとしていました。



新沼副幹事がお酌をして周っておりました。



## 2024-25 Weekly Report



District 2770 ROTARY INTERNATIONAL



新入会員の山崎会員と三上会員が挨拶をしていました。



100%出席の記念品は Rotary 計算機でした。



深野秀樹会員が、懇親会の司会を務めました。



演目として、大人気の演奏者である駒田早代さんに三味線を弾いてもらいました。素晴らしい演奏でした。



関会長エレクトから、江口会長へ記念品贈呈です。



新沼副幹事から伊藤幹事へ記念品が贈呈されました。



江口会長、伊藤幹事、1年間お疲れ様でした。



本年度 MVP、会員増強維持委員会渡辺委員長はじめ委員の皆様が表彰されました。



会員増強維持委員会 渡辺 裕介 委員長

越谷北ロータリークラブの会長・幹事をはじめ皆様、本日はこのようなご配慮をいただき、誠にありがとうございます。

江口会長・伊藤幹事 1年間お疲れ様でございました。このいただきましたお品は、ひとえに日頃から私を支え、ご指導くださった皆様のおかげだと深く感謝しております。

会員増強維持委員会の皆様には、増強活動におきまして沢山ご参加をしていただきまして大変お世話になりました。また委員会の枠を飛び越えご協力してくださった方々を含め、皆様のサポートなくしては、このようなお話をさせていただく時間を作ってもらえる事はできなかつたと痛感しております。本当にありがとうございます。

また、江口会長・伊藤幹事・大島部門長・関エレクトにおかれましては、いつも的確なアドバイスと温かくそして活動予算が少ない中きわめて強力なご支援をいただきましたこと 心より御礼申し上げます。

そして新入会員様をご紹介してくださった会員の皆様にも厚く御礼申し上げます。

今回のご配慮を励みに、今後も越谷北ロータリークラブに精進してまいります。そして、この増強の結果に満足せず、さらに成長し、皆様に恩返しできるよう努めてまいります。

本日は誠にありがとうございました。

(渡辺委員長より、メッセージを頂きました)

江口年度入会者数は8名と、越谷北RC始まって以来の増強となりました。



次年度大熊ガバナー補佐より、挨拶を頂きました。



次年度近藤ガバナー補佐幹事より挨拶を頂きました。



精一杯努めて参りますので、よろしくお願いします。



最後はご恒例ソング、『手に手つないで』です。なんと新ソングリーダー平会員が爆誕しました。

# 2024-25 Weekly Report



District 2770 ROTARY INTERNATIONAL



ソングリーダーが会場をまとめていきます。



1年間の締めくくり。皆笑顔で歌っていました。



最後の挨拶は関会長エレクトです。新沼副幹事が後ろに控えました。お疲れ様でした。



江口年度 1年間お疲れ様でした。

## ◇ 会場の様子

会場の様子を写真でお届けします。



- 10 -